
Compte rendu du Comité directeur 

Lundi 16 octobre 2023 

 
Présents : Marc Caigneaux, Jean-Pierre Divol, Jean-Marie Jourdan, Bernard Lucas, 

Georges Rochais, Bernard Sautereau et René Schlagdenhauffen 

Excusée : Joëlle Divol 
 

Ordre du jour 
 

• Approbation et signature du procès-verbal de la réunion du 2 octobre 

• Compte rendu financier - Jean-Marie Jourdan 

• Point sur la vente des maillots et inventaire - Bernard Sautereau et Bernard Lucas 

 
• Réponses aux questions soulevées en AG - Jean-Pierre Divol 

• Compte rendu de la Journée souvenir 

• Compte rendu de la réunion des capitaines de route - Jean-Pierre Divol 

• Compte rendu de la réunion des clubs à Ormoy - Jean-Pierre Divol 

• Questions diverses 

- Demande de subvention - Mairie de Brunoy - Jean-Marie Jourdan 

 

 
Approbation et signatures 
 
En raison de l’indisponibilité de notre ex présidente, le rapport de la réunion du 2 octobre, 

approuvé par le Comité, sera signé lors de la réunion du 4 décembre. 

Le procès-verbal sera ensuite archivé et disponible dans notre site. 

Compte rendu financier - Trésorerie 

Bilan général - Exploitation 

Compte arrêté du 1er septembre 2022 au 30 septembre 2023 

• Dépenses : 5 022,38 euros 

• Recettes :   5 618,11 euros 
 

• Résultat :       595,73 euros 

 

Gestion courante des recettes et dépenses en respectant le budget présenté et voté à notre dernière 

assemblée générale.



Point de vente des maillots et inventaire 
 
 
La vente de notre stock de vêtements à – 50 % a répondu à nos attentes. 

Nous avons écoulé près de 40 articles, soit une somme actuelle de 700 euros. Cette remise exceptionnelle 

perdurera tout au long de l’année, jusqu’à l’épuisement de notre stock. 

Prenez contact avec notre fourrier Bernard Lucas qui vous en dévoilera l’état. 

Réponses aux questions soulevées en AG 

1. Inscription des rallyes de proximité dans le calendrier du club. 

Le Comité a répondu favorablement. Voire le fichier « Inscription aux sorties ». 

- Mandres-les-Roses 

- Combs-la-Ville 

- Brévannes 

- Moissy-Cramayel 

- Le rallye de Yerres est un rallye CoDep 91déjà inscrit. 
 
Inscriptions non prises en charge par le club. Montant fixé cette année à 5 euros 
 

2. Retour à la Savy comme lieu de rendez-vous 
           
          Le Comité n'a pas répondu favorablement pour les raisons suivantes : 

- Notre lieu de rendez-vous n’est pas plus dangereux que certaines nationales que nous traversons     

 régulièrement, il suffit d’être vigilant. 

- Le parking face à la Savy est réservé au lycée, impossible de stationner aujourd’hui sous peine 

 d’amende. 

- Le proviseur du lycée nous a fait savoir que les règles d'hygiène n'avaient pas toujours été 

 respectées. 

– La situation sociale actuelle nous amène à éviter les abords de lieux d'enseignement. 

– Notre groupe balade et les nouveaux adhérents ne connaissent que le lieu actuel et s'en 

 accommodent très bien. 

Compte rendu de la Journée souvenir 

Cette « Journée souvenir » fut un vrai succès pour nous organisateurs. C’est un rendez-vous fidèle au 

souvenir mais résolument tourné vers l’avenir avec nos nouveaux adhérents qui ont répondu présents à 

ce jour particulier où nous mêlons le sport, l’amitié et le plaisir de passer un bon moment ensemble. 

Ambiance garantie entre sport matinal au choix : du VTT, VAE, Gravel et vélo de route sous une 

météo clémente. 

Le buffet dinatoire copieux et varié, mitonné par le chef Georges, a ravi tous les participants. 

Pour 2024, Georges souhaite étoffer son équipe. Les bonnes volontés peuvent se faire connaître auprès 

du Comité. 

- A 12 h 30, nous étions plus de 50 à nous retrouver, ou faire connaissance. 

Pour 2024, nous proposerons l'intitulé « Journée accueil et souvenir ».  

 
Compte rendu de la réunion des capitaines de route 
 
Présents : Alain Guéneau, Philippe Bocquet, René Schlagdenhauffen, Georges Rochais, 

Bernard Sautereau et Jean-Pierre Divol. 



 

 

Nous nous sommes mis d'accord sur le fait de constituer une liste de parcours de 50-55 km, 60-70 km  

et 70 et plus. 

Les capitaines de route mentionneront, par le biais du fichier « Sorties semaine », la sortie envisagée. 

Destination, parcours, lieu de rendez-vous, vitesse. 

Chacun aura été informé et pourra choisir en connaissance de cause. 

Un rappel des événements du calendrier sera fait quelques jours avant et l'inscription devra se faire au 

moins 48 h avant pour laisser du temps aux organisateurs. 
 

Compte rendu de la réunion des clubs à Ormoy 

 Lire le fichier joint : « compte-rendu du CoDep 91 » 

Questions diverses 

La demande de subvention pour l'année 2024 a été réalisée par le trésorier et l'ancienne présidente et 

envoyée à la Mairie de Brunoy. 

 

 

➢ Prochaine date de réunion du Comité : lundi 4 décembre salle Sauvageon-Mardelles 
 

 
Président Secrétaire général 

 

 
Jean-Pierre Divol Bernard Lucas 


